



▲勝連平安名自治会の十五夜遊び、舞台上で踊る長寿クラブの皆さん



▲栄野比自治会の敬老・観月会で顔や体を真っ黒にぬり島民ダンスを踊った子どもたち

## 中秋月眺めながら敬老・出産祝い・観月会の十五夜遊び開催 10/1~15

中秋の月が輝く季節、敬老会や出産祝い、観月会などを合わせた十五夜遊びが市内各地域で開催されました。1日、平安名自治会では青年会の勇壮な獅子舞や各種団体が琉舞等多彩な演目を披露し、区外から訪れた人たちを含め多くの区民が時を忘れ最後まで楽しみました。また、恒例の敬老会・観月会を8日に開催した栄野比自治会でも、区民による民謡や舞踊など多くの余興が披露されたほか、伝統芸能の「島民ダンス」では区の子どもたちが、顔や体を黒く塗り、ヤシの葉を頭にかぶりハーモニカの演奏に乗って入場すると、会場からは盛大な拍手がわき起こりました。

披露された「島民ダンス」を指導する大嶺自保さんは、「今後も、区の伝統芸能である島民ダンスを後輩達に継承していきたい」と述べました。

## 秋の交通安全週間でお守り配布 9/21~30



▲交差点で交通安全を呼びかけ、お守りを配る川崎老人クラブ「若水会」と米軍人の皆さん

うるま市川崎老人クラブ「若水会」とキャンプコートニ一所属軍人と共同で、道行くドライバーに手作りのお守りやチラシを配り、安全運転を呼びかけました。



▲コンテストで表彰を受けた生徒たち

## 市中学生英語ストーリーコンテスト開催 9/29

与那城地区公民館において、市中学生英語ストーリーコンテストが開催されました。

コンテストには市内12の中学校から代表に選ばれた12人の生徒が参加。日頃学んだ英語力を生かしながら、暗記した物語を英語で堂々と表現しました。

審査の結果、相馬邦光君（与勝中2年・写真右から2番目）が1位に選ばれました。

また、2位は石川由真さん（石川中2年・写真右端）、3位は仲宗根里菜さん（具志川東中2年・写真右3番目）、アンドリュースグレイス友理さん（あげな中1年・写真左端）がそれぞれ選ばれました。

## がんばれ「少年サッカー」!

### 第5回イーエム(EM)カップ サッカー2006開催 9/16~18



▲巧みなドリブルや見事なパスワークなど好プレーが繰り広げられたEMカップ

うるま市サッカー協会（具志基盛会長）では、具志川野外レクセンターと石川火力発電所多目的広場において第5回EMカップサッカー2006を開催しました。

小学校4年生以下の児童を対象に行われる同大会は、前年度優勝の勝連FC主将の東洪迅君と副主将の盛小根可南さんの選手宣誓で幕を開け、市内外から20チームが参加、巧みなドリブルやパス回しなど、高度なプレーを随所に展開しました。応援に駆けつけた父母や関係者からは、激励の声援がわき起こり、試合会場は活気に満ち溢れました。決勝では、高江洲FCと渡慶次FCが対戦、7対1で渡慶次FCが優勝しました。